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商圈再造运动对城市发展的推动作用在哪里! 郑汴融城给两地带来什么样的

商业机遇! "潜规则# 封杀现象及背后的深层次原因是什么! $$

:

月
&;

日%由河

南省商业行业协会&郑州市商务局等单位联合举办的"

&%%<

中原商业学术论坛'上%

来自商界和学界的代表%热烈地对这些问题进行了思想的碰撞(

! ! ! !

大上海城副总经理时纪

列 ) 二七商圈因为商品本身

组合丰富 % 大上海城的定位

更休闲化和体验化了 * 应该

说从服饰售卖这一块来说 %

负一楼购物部分不错 % 我们

的个性店铺生意还不错 * 一

楼没有达到我们当时品牌的

预计效果 % 所体现的商业效

果和实际有点差距*

! ! ! !

夸父企业管理机构首席顾问

刘步尘)郑州被称为商城%但是

我们郑州城市的个性在哪里呢!

我们郑州既然称之为商城%我想

我们城市商业的地位是不是仅

仅造几个商圈就可以的*是不是

盖几个大楼就可以的!我们的商

业也是有品牌定位的*我们的定

位在哪里%我想我们大家需要好

好的思考一下*

! ! ! !

郑州大学企业研究中心

主任孙学敏)我们谈商圈和品

牌的问题%如果你这个商圈做

得不好%可能也影响了你这个

商圈内存活的企业对一线品

牌的运作*如果你的商圈的引

导和商业措施做得很有水准%

将是对整个城市发展的新的

概念的一种补充和发现新的

功能的满足*

开业没有达到预期效果

郑州没有城市个性

又开始运动了

! ! ! !

一+主持人禁不住参与讨论

郑州市商务局副局长赵国强

和河南省商业协会副会长何宏剑

是本次论坛的主持人! 在二位主

持人的调动上! 与会人士的发言

和争论非常热烈! 精彩的言论不

时迸发出智慧的火花" 这样激烈

的讨论之下! 主持人也耐不住寂

寞!参与到了讨论之中"

二&场外发言也很热烈

北京华联总经理李和平在会

议当天要到外地出差! 但他还是

给此次论坛发来了他的看法" 满

满
!

张纸!而且谈得头头是道!旁

征博引"不光是北京华联!很多没

能参加的企业! 也通过各种方式

关注着论坛"

三&各方称赞商业论坛

作为主持人! 何宏剑对此次

论坛很自豪#$好久都没有这么精

彩的对话了! 这种活动以后一定

要多搞!让大家好好交流一下% &

而大商新玛特董事长皇甫立志则

说!在这样的论坛上!和商界'学

界的人士进行针锋相对的思想碰

撞非常痛快"
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河南省商业协会会长

张慧玉 ) 商业是城市的灵

魂%作为郑州市来说形成一

个新的商圈%这证明郑州市

城市的层次%我个人认为是

又进一步提高的*我认为农

业路和花园路形成的新商

圈是郑州市城市发展的必

然%对促进郑州市的消费起

到了重要的作用*

商业是城市灵魂

! ! ! !

世纪联华董事杨旭

东) 现在发展比较快的就

是农业路和花园路这个地

方%这个地方发展确实快*

未来的
;

到
#%

年郑州的

商圈会形成一到两个比较

大的圈% 也可能形成一到

两个商业带% 商圈是应运

而生的*

商圈是应运而生的

! ! ! !

河南省商业经济学会秘

书长宋向清) 一个是郑州到

目前为止% 没有一家上市商

业企业* 二大遗憾是%郑州本

土品牌没有在省外扩张发

展* 第三大遗憾是%本土的传

统品牌在与外来品牌竞争当

中% 到目前为止还处于求生

存的状态*

郑州商业有三大遗憾


